

# Presse-Info

## KVB auf Familien- und Stadtteilstfest „Deutz feiert“ präsent

Die KVB ist am Samstag, 6. August, und Sonntag, 7. August, auf dem Familien- und Stadtteilstfest „Deutz feiert“ präsent. Das, laut Veranstalter Interessengemeinschaft Deutz, größte Familien- und Stadtteilstfest in Nordrhein-Westfalen bietet auch in diesem Jahr wieder ein Füllhorn aus Spaß und Unterhaltung auf der Deutzer Freiheit, den benachbarten Straßen und dem Lanxess-Schulhof. Geboten werden unter anderem ein abwechslungsreiches Bühnenprogramm und eine große Maskottchen-Parade an beiden Tagen um 15 Uhr.

Die Gäste können sich bei der KVB mit dem Mobilitäts-Derby vergnügen und gegen eine Spende von zwei bzw. fünf Euro am Glücksrad ihr Glück versuchen. Hierbei sind Tickets für den 1. FC Köln, die Kölner Haie, ein Konzert von Bruce Kapusta, die virtuelle historische Straßenbahn TimeRide sowie weitere Preise zu gewinnen. Speziell für die kleinen Gäste steht der KVB-Hüpfbus zur Verfügung. Am Stand des Verkehrsverbundes VRS befinden sich KVB-Räder zum Kennenlernen.

Die gesammelten Spenden werden später dem Circus Düxerelli übergeben. Dieser integrative Circus-Sommer engagiert sich in erster Linie für ein integratives soziales Miteinander in Deutz. Die Gäste-Spenden des Familien- und Stadtteilstfestes „Deutz feiert“ ermöglichen u. a. benachteiligten Kindern, Geflüchteten und Menschen mit Handicap die Teilnahme an diesem generationsübergreifenden Circus-Projekt.

„Deutz feiert“ findet am Samstag von 13 Uhr bis 18 Uhr sowie am Sonntag von 12 Uhr bis 18 Uhr statt. Trotz der durch Baustellen bedingten Trennung der Stadtbahnlinien 3 und 4 erreichen alle Gäste unkompliziert die Festmeile mit den Stadtbahn-Linien 1, 7 und 9 über die Haltestelle „Deutzer Freiheit“. Zwischen den Haltestellen „Suevenstraße“ und „Koelnmesse“ fahren Ersatzbusse anstelle der Linie 3. Die Linie 4 wird zwischen den Haltestellen „Suevenstraße“ und „Schlebusch“ durch Ersatzbusse ersetzt.

- STA -